

よつば通信



令和6年1月29日
魚津市立よつば小学校
第8号

URL www.yotsuba-e.tym.ed.jp

「心にしみる温かさ」

<あったかエピソード集>

★エピソード1



「よつば小学校をきれいにしましょう」という放送とともに始まる掃除時間の一コマです。週に3回(火・木・金)の掃除の時間に、そとと校舎内を回っていると、誰に見られているからということではなく、真面目に丁寧に取り組んでいる姿に出会います。「なんて素敵な子供たちだろう」と嬉しくなります。こういう場面で力を抜かずに真摯に取り組むことができる子は、いざというときの踏ん張りも違うと思うのです。大事にしたいです。

★エピソード2

正門に立ち、登校してくる子供たちを迎えていると、子供たち同士の会話に心ときます。

- ⑤ 高学年のお姉さんが、1年生と手をつなぎ「今日も元気に頑張ろうね」と。
 - ⑥ 登校中に転んで泣きながら登校した1年生に、後からやって来た2年生が「私が保健室までついて行ってあげる」と手をつないで玄関へ。
- 温かい子供たちです。

★エピソード3

黒部市にお勤めの滑川市の方から嬉しい電話をいただきました。

- ⑦ 「出勤途中に中央通りを通過しているときに、黄色のジャンパーの見守り隊の方と登校班の子供たちが歩いているところに出会った。すると、横断歩道で停車した自分に深々と会釈をしてくださった。地域の方と子供たちの微笑ましい姿に感動した。」と教えていただきました。雨の日も風の日も、暑い日も寒い日も変わらずに子供たちを温かく見守っていただいているよつば小学校見守り隊の皆様へ、心から感謝です。

★エピソード4

雪の日の朝に…

- ⑧ 久々の大雪で通学路にも雪が積もりました。子供たちが通る道の雪かきをしようと思いながら通勤していると、そこそこで黄色のジャンパーを羽織ったよつば小学校見守り隊の方が通学路の雪かきをしてくださっているではありませんか。温かい。本当にありがとうございます。

★エピソード5

雪の朝の出来事です。

- ⑨ 正門前の雪かきをしていると「校長先生、お疲れ様です。」「ありがとうございます。」「手伝いましょうか。」と次々と登校してくる子供が声を掛けてくれます。元気な「おはようございます。」の挨拶も重なって、パワー100倍になります。こんなにも素直に、優しい気持ちで声を掛けてくれる子供たちは、本当に偉大だと思うのです。

学校では日々、よいこともあまりよくないことも、いろいろな出来事が起こりますが、子供たちから学ぶことはたくさんあります。そして、心温まるエピソードから「元気パワー」をもらっています。